

précise d'une conquête scientifique nationale, les *Enseignements n'amenaient-ils pas comme corollaire la recherche, l'énoncé de ce qui paraît valable et digne de figurer dans les pratiques et les traditions du Service de Santé et de la Chirurgie de Guerre?*

C'était bien là une tâche faite pour séduire un auteur qui jusqu'aujourd'hui s'est attaché à l'étude de cette chirurgie. Mais si l'œuvre était séduisante et son utilité incontestable, l'extrême abondance de la documentation exigeait de sérieux et nombreux efforts. C'est cette tâche que M. le Professeur Delorme s'est assumée et a su mener à bien. Ce livre de grand intérêt est très documenté, et contient le résumé et la bibliographie de tous les travaux parus depuis août 1914.

— 000 —

NOTES pour servir à l'Histoire de la Médecine au Canada

Par les Drs M.-J. et GRO. AHERN (*suite*)

“Et un arpent et demi aussi de front sur pareille profondeur
“étant au-dessus et au sud-ouest du fief de St-Jean tenant de
“l'autre côté à une terre appartenant au Sr Jean de Dieu et ayant
“les mêmes tenants et aboutissants par les deux bouts que les
“terres ci-devant déclarées, comme ayant acquis toutes les d.
“terres y compris le d. fief sous les noms de St-Jean, St-François
“et Ste-Geneviève, avec leurs circonstances et dépendances pour

1. Reproduction interdite.
Suite du No de novembre 1918.